

俳優デビュー？

ドラマ撮影

十一月九日、中央公園棧橋で土曜ワイド劇場「トワイライトエクスプレス」殺人事件のドラマ撮影が行われました。

このドラマ撮影について、東映よりエキストラの協力依頼があり、洞爺村の観光ビジュアルの一端となることから、協力を行うことになり、伝建設社員、観光協会職員、役場職員など約二十名が参加しました。

また、撮影は九日から十二日にかけて洞爺村ほか、虻田町、壮瞥町など洞爺湖周辺で行われました。

売られているような木炭を作るのは、道具や時間、経験が必要ですが、手軽な「お花炭」を作る体験が、十一月十日午後一時から、村民や近隣住民の皆さん八名が参加して行われました。

お花炭は、木の実、花、葉、栗やドングリの実、栗のイガ、小枝などをアルミホイルでくるみ、蓋に釘で穴を開けた缶に入れて、穴から煙が出る間、約三十分火にかけます。煙が出なくなったら穴を釘でふさぎ、火からおろして缶がさめると、アルミホイルの中で炭が出来上がりました。

撮影されたドラマは、二〇〇六年一月七日土曜日に放送予定となっております。



撮影準備をするスタッフ



外で火を起こし、炭づくりに取り組む



出来あがった炭を確認する皆さん

かんたん炭焼き

財田自然体験ハウス

参加した皆さんは、素材の形そのままに出来上がったお花炭に満足した様子でした。